

Une députée cubaine entame une visite dans la région italienne de la Calabre



Mariela Castro poursuit aujourd'hui une tournée des villes italiennes.

Catanzaro, 24 février (RHC) La députée cubaine Mariela Castro poursuit aujourd'hui une tournée des villes italiennes, avec des activités dans les villes de Catanzaro et Cosenza, dans la région du sud de l'Italie.

La députée tiendra des réunions avec les autorités locales, des membres de groupes de solidarité avec l'île, des représentants de partis politiques, des universitaires, et fera des présentations sur le Code de la famille et d'autres réalisations sociales dans son pays.

Elle rencontrera également les membres de la brigade médicale cubaine qui est arrivée en Calabre le 28 décembre dernier pour soutenir le système de santé de cette région.

Parmi eux, des cardiologues, des pédiatres et des chirurgiens, qui font partie des presque 500 spécialistes qui serviront dans les prochains mois dans les hôpitaux de Locri, Polistena, Gioia Tauro et Melito Porto Salvo.

À propos de cette visite, le journal local Quicosenza rapporte que ce vendredi, accompagnée de l'ambassadrice de Cuba en Italie, Mirta Granda, la députée visitera les municipalités de Catanzaro, Polistena, Altomonte et Commenda di Rende.

Lors de ses interventions à l'Université de Catanzaro et au Centre social Spa-Arrow, elle parlera des progrès réalisés par la Révolution cubaine, malgré le blocus économique, commercial et financier criminel des États-Unis contre ce pays, selon la source.

D'autres médias italiens, tant dans la presse écrite que sur les chaînes de télévision, les stations de radio et les sites d'information sur Internet, soulignent les rencontres du législateur avec des autorités locales, des universitaires, des Cubains vivant en Italie, des représentants de partis politiques et des membres de groupes de solidarité.

Il est fait référence, entre autres, à son contact avec le maire de Florence, Dario Nardella, le 20 février, ainsi qu'à celui qui a eu lieu mercredi dernier avec le procureur général de la République de Pescara, Giuseppe Bellelli.

Parmi les dernières activités de la directrice du Cenesex, citons sa conférence à l'Université Valdese de Rome, ainsi qu'une présentation à la Sala dei Cabilli de la ville de Pescara, toutes deux très suivies étant donné l'intérêt suscité par ces événements.

La chaîne de télévision RETE 8 a souligné sur son site Internet qu'au cours de cette dernière soirée, la députée cubaine a souligné que dans sa nation " un processus de réformes constitutionnelles a été récemment développé, qui a ensuite été approuvé lors du référendum de 2019 ", qui se base " sur les droits civils dans une constitution écrite pour le peuple et avec le peuple ". (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314771-une-deputee-cubaine-entame-une-visite-dans-la-region-italienne-de-la-calabre>



Radio Habana Cuba